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6490 Andermatt 

Kleine Anfrage 

Werterhaltung Urner Kantonsstrassen 

Sehr geehrter Herr Landammann 
Sehr geehrte Regierungsrätinnen und Regierungsräte 

Die Liberalen 

Der Zustand der Kantonsstrassen ist wichtig für einen funktionierenden und 
leistungsfähigen Strassenverkehr. Die Kantonsstrassen übernehmen als Zubringer zu 
den Regionen wirtschaftlich und touristisch eine bedeutende Rolle. Darum ist die 
Werterhaltung des Kantonsstrassennetzes von besonderer Bedeutung. 

Gestützt auf Art. 130f. der Geschäftsordnung des Urner Landrates ersuche ich den 
Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen: 

• 1. Reichen die die derzeitig vom Kanton eigesetzten finanziellen Mittel aus um in 
zeitlich sinnvollen Intervallen regelmässig und systematisch den Zustand der 
Kantonsstrassen zu erfassen? 

• 2. Wie präsentiert sich gemäss einer aktuellen Bestandesaufnahme der Zustand 
der Kantonsstrassen? 

• 3. Wie hat sich der Zustandsindex der Kantonsstrassen über die letzten Jahre 
entwickelt? 

• 4. Wie viel Geld setzt der Kanton pro Jahr für den Werterhalt der 
Kantonsstrassen ein? (%des Wiederbeschaffungswerts, Fr. pro km) 

• 5. Reichen diese eingesetzten finanziellen Mittel aus um die Substanz der 
Kantonsstrassen langfristig zu erhalten? 

Ich danke dem Regierungsrat für die Beantwortung dieser kleinen Anfrage. 

Andermatt, 17. Mai 2018 


